

Montageanleitung / Mounting instruction

GM-3430-EN5424



GM-3440-EN5424-AB



Montageanleitung:

1. Lösen Sie die Sicherungsschraube
2. Entnehmen Sie das Innengitter mit Lautsprecher und Trafo durch eine Drehung gegen den Uhrzeigersinn aus dem Einbauring
3. Schieben Sie den Einbauring mit den arretierten Federn voraus in die 220-mm-Öffnung der Decke
4. Durch Lösen der Federn aus der Arretierung befestigen Sie den Aussenring
5. Führen Sie das Kabel durch den Feuertopf und schieben Sie den Feuertopf mit der geschlossenen Seite voraus in den Einbauring
6. Verbinden Sie Ihr Leitungskabel mit der Schraubklemme des Lautsprechers. Beachten Sie dabei, dass keine abisolierten Stellen offen liegen!
7. Drehen Sie danach das Innengitter im Uhrzeigersinn, bis der Bajonett-Verschluss vollständig eingerastet ist
8. Arretieren Sie die Sicherungsschraube
9. Bei der Verwendung unter EN-54-24 Normierung ist ein Einsatz ohne Feuertopf nicht gestattet!

Mounting instruction:

1. Take off the safety-screw
2. Separate the inner-grille with speaker and transformer from the mounting-ring by rotating it anti-clockwise
3. Insert the mounting-ring, with the still suspended springs ahead, into the 220-mm-cutout of the ceiling
4. By taking off the springs of the suspension you will mount the outer ring
5. Lead your cables through the cable-inlets of the fire-tube and pull the fire-tube with the closed side ahead into the mounting ring
6. Connect your cable with the terminal-block of the loudspeaker. Make sure, that no bared-cable-points are visible!
7. Rotate the inner-grill with speaker and transformer clockwise, until the Bayonet-locking-device has engaged completely
8. Close the safety screw
9. By use under EN 54-24 norm, it is necessary to use the fire-tube!